

Británico Rutherford ausente en salto largo de Mundial de Londres



Londres, 25 jul (PL) El campeón olímpico y mundial de salto largo, el británico Greg Rutherford, estará ausente en la competencia correspondiente a la cita del orbe, pactada para Londres del 4 al 13 de agosto próximo, refieren hoy medios de prensa.

Rutherford, dueño de los títulos de la cita olímpica efectuada en la capital inglesa en 2012 y de la edición mundialista de Beijing-2015, no podrá defender su corona debido a no recuperarse a tiempo de una lesión de ligamentos en uno de sus tobillos, además de una hernia.

El anuncio de dicha decisión fue realizada precisamente por parte de Rutherford y de la Federación Británica del deporte.

“Lo intenté por todos los medios, pero en estos momentos no puedo ni correr ni saltar bajo ninguna condición”, aseguró el saltador de 30 años de edad, mientras añadió sentirse devastado por encontrarse en esta situación.

Asimismo, expresó su pesar al no poder competir en casa y ante su público en la cita del orbe, al decir

que “ese estadio es tan especial para mí (...), no podré competir frente a los mejores fans del mundo y en el estadio que cambió mi vida”.

El atleta inglés cuenta en su palmarés con otros dos títulos europeos y el bronce olímpico en Río de Janeiro-2016, además de poseer el récord británico con salto de 8.51 metros.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/136485-britanico-rutherford-ausente-en-salto-largo-de-mundial-de-londres>



Radio Habana Cuba